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22年に向けて

2月も下旬となり梅の爽やかな香りも凛ってくるようになりました。年越しの降雪に恐れさせられましたが、今年の

冬は暖冬で、もう降雪の恐れはなくなったようです。

一昨年、昨年と執行部役員を勤めさせてもらったので、もう卒業させてもらえるかと思っていましたが、あにはから

んや、成り行きに任せて、止む得ず会長という大役を仰せつかることになりました。お引き受けした以上、町内会発

展のために少しでもお役に立つよう頑張ろうと思っています。どうぞ皆様、ご鞭操の程よろしくお掛、申し上げます。

一定例総会の際、事業計画の中で本年はHふれあいの輪を広げようけを合言葉にしようと宣言しました。一昨年

から班活動の目玉として「珠会」に当てる経費を計上してあります。しかし、両年とも50％余りの実績しか挙がって

いません。こんなことに経費を裂くのは無用の長物だと批判する方もおられますが、決してそうではありません。町

内会はふれあいの場だと考えています。ふれあいがあってこそ町内会の意義があるのだと考えます。そこに協働、

共助の意識が生まれてくるのだと思います。町民皆が楽しい納涼祭、一斉清掃、環境美化運軌日常のゴミだし

などがスムーズに行えるのも「ふれあい」があればこそです。また、町内役員を選出する際もふれあいによる情報が

あればスムーズに行うことができます。ふれあいの第一歩が社会です。班会は決して堅苦しい会合でなくて良いの

です。親睦会的でよいのです。とにかく社内の皆が和やかに話し合ってください。そして「顔なじみ」になってくださ

い。それが広がっていけば明るく楽しい町内会に、きっと、なるでしょう。私たち執行部も応壊します。珠会に顔を出

して直接ご意見やご要望も聞きましょう。どうか皆さん、社長さんや専門部員さんに協力して社会を盛り上げてくだ

さい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　町内会長谷口大和

今年は例年にない暖冬で2月も終わろうとしています。もう少し寒い日が続くと思いますので充分気をつけて過ご

しましょう。

総会において副会長の大役を命じられて驚いています。絵務部、環境衛生部担当ということで戸惑っています

が、皆様の声を聞きながら、微力ですが頑張って行きたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

「町内会はみんなの会」です。皆様の協力で明るい町内会、活気ある町内会を目指して共に頑張って行きましょう。

皆様の「力が必要です」。

4月上旬には町内にある塩竃神社のお祭りが行われます。我々の年代には古里があります。古里では子供の頃

の楽しい思い出がたくさんあると思います。この面一で生まれた子供には面－での神社のお乗りの姦しい思い出が

ないと思います。2010年、子ども達に夢を持たせるために是非とも町内にある塩竃神社の集りに参加させてやりた

いと思います。面二の子ども達が「みこし」を担いで仙わっしょい、わっしょいMと楽しそうに声を高らかに廻っている

姿を面一の子ども達は家の窓から、遠くの方から淋しそうに見ているのです。面一で生まれた子ども達に楽しい思

い出の一つとして塩竃神社の祭りで「みこし」を担ぐことを子ども会に勧めようと思っていますので皆様のご理解とご

協力をよれくお掛、いたします。　　　　　　　　　　町内会副会長竹内克美

冬の名残りがなかなか去らず寒い日が続いておりますが、皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

私、今年度、副会長という大役を仰せつかりました4理の南條でございます。体育部と防災交通部を担当いたし

ます。町内会規約にもありますように「居住者相互の親睦を図り、安心・安全な住みよい町づくり」をスローガンに微

力ではありますが、谷口会長を補佐し、頑張りたいと思っております。この目的を達成するためには、町内の皆様の

ご協力が不可欠でございます。私も頑張りますので皆様の絶大なるご協力をお顔いいたしまして就任の挨拶とさせ

ていただきます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　町内会副会長南條吉之

副会長として社会福祉部を担当することになりました。子ども会、明朗会、独居老人や身障者の受渡活動、ボラ

ンティア活動の支援を総括します。それぞれの活動を通して町民皆様の温かいふれあいの給が広がり、より楽しく

住みよい町内になりますよう、お役に立てたらと患います。いろいろな行事への参加ご協力をよろしくお願いいたし

ます。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　町内会副会長金谷美奈子

会計の森本です。班長さんをはじめ町内会貞さんには大変お世話になります。よろしくお願いします。

町内会賓の納入方法、時期については昨年と同様です。2月下旬に班長が各戸を訪問して集金しますので、

半年分（4，500円）あるいは1年分（9，000円）の納入をお顧いします。嶺収書は必ず受け取ってください。会費納

入に関するお問い合わせは森本TEL＆FAX24－4246まで。

なお、生活保護世帯などで会費減免申請をされるお方は社長または会長に申し出ることができます。

町内会会計森本英之・

執行部だより

執行部では諸問題を検討するため、次のプロジェクトチームを立ち上げました。

1、会費検討チーム　　檎成メンバー：竹内副会長、金谷副会長、前田幹事、井口幹事

2、役員選出チーム　　檎成メンバー：南條副会長、西村会計監査、久林幹事

3、集会所改善チーム　檀成メンバー：森本会計、新（晴美）会計監査、田村幹事

・会費検討チーム　　現在、生活保護世帯および準保護世帯に対して会費の減免措置を執っています。し

かし、生活保護を受けていなくても減免の対象として考えてもよいと患われる世帯があ

るのではないか、例えば、独居の要介護老齢者などの事情をお持ちの方Iむま、それ

相応の措置を考える必要があるのではないかなどについて検討します。

・役員選出チーム　　役員選出暫定規程を見直し、役員選出がスムーズに行えるよう検討します。その中に

は役員に当たる高齢者年齢制限なども含まれます。

・集会所改善チーム　県営住宅集会所を町内会が使用させてもらっていますが、集会所が狭い、トイレが使

いづらいなど、改善個所を県に陳情することについて検討します。

プロジェクトチームは4月予定の役員会までに骨子をまとめて検討する予定です。一都来年度の定例総会

で議決されなければならないものもあります。



平成22年度面影一丁目町内会執行部役員，珠長、専門部員および自治会役員一覧

執行部

役職 氏名 班 住所 電話番号

会長 谷口大和 20 面影一丁 日4 －3

副会長 竹内寛美 4 面影一丁 目25－14

副会長 南健吉之 6 面影一丁日29－7

副会長 金谷美奈子 3 面影⊥丁目26 －17

会計 森本英之 6 面影一丁日23 －5

会計監査 新 晴美 8 面影一丁目32 －13 一

会計監査 西村啓二 19 面影一丁目6 －12

幹事 井口博一 17 面影一丁目17 －2

幹事 久林 稔 2 面影一丁日9 －3

幹事 田村千秋 4 面影一丁日21－18

幹事 前田多事男 3 面影一丁目29 －10

明朗会会長 磯貝末次 6 面影一丁日25 －9

こども会会長 阪田六書 13 面影一丁日13 －2 －203

役職 氏名 瑳 戸数

鍾長（地区長） 谷口知由 1 20

班長 山本ツネ子 2 20

瑳長 上治美恵子 3 26

瑳長 森本克 4 20

社長 村上晴男 5 19

社長（地区長 ） 清水道生 6 26

班長 竹内淳子 7 15

社長（地区長） 田中安助 8 21

班長 保木本運平 9 16

社長 大下推朗 11 12

瑳長（地区長） 宮田活亨 12 8

班長 高木由貴 13 16

社長 上田靖子 15 10

瑳長 吉田智恵子 、16 14

堆長 （地区長） 宮谷秀雄 17 25

社長（地区長） 松川清二郎 19 34

班長 鳥飼真二 20 31

※18球は会員数減少のため8班に編入（2戸）

したがって18珠は欠番

専門部

役職 氏名 理

総務部 0 藤田隆彦 19

久妹稔 2

長谷川和行 4

岡垣善美雄 9

住村幸恵 15

徳 田幸範 20

環境衛生部 0 寺坂武夫 12

土井裕 5

防災交通部 0 田淵英男 8

井口博一 17

体育部 0 田村千秋■ 4

池元広之進 1

岡村愛 7

清水稔治 11

田村行宏 13

福田洋子 16

・吉田典夫事 9

社会福祉部 0 加藤隆春 3

地原ともえ 6

○印は部長　＊印は委嘱

公民館運営委員募塵のお知らせ

20年4月より薪晴美氏（8班）に公民館運営重民を勤めていただきましたが、2年間の任期が終わろうとしてい

ます。引き続いてお願いしようと考えていましたが、交替したい旨、申し出がありましたので、次組運営重点を公

募します。

私は本当に重点の責務である「平成訓年〝21年度、面影地区公民館の運営についての意見、葉藩の協力」

にベストを尽くしてきたのだろうか！と自問自答す‾る前に、毎年10月に開かれる諸行事最大のイベント「面影地

区公民館祭」に一丁日の多くの方々から作品をと丑品していただき、他地区の担当者から、面一は山作家がすご

いなあ糟とか、6号－10号の絵画を見ながら■尭瞭らしい女性画伯が多いなあ，、■菊作り名人はなんちゅう人だ

な？ガとのささやきを耳にし、多くの方々にお甑トヽして出展していただいてよかったなあと内心喜んだ次第でした。

本当にご協力いただきありがとうございました。

さて、本旨に帰り「公展館の運営についての靂巨見」ですが、一年前の面一だよりに投稿しましたが、初めて運

営委員なるものを拝命したばかりで、申し上げられる転の意見を持っていなかったため、市内4ヶ所の公民館を

視秦いたし、館長のご意見も拝聴し、これらに私の意見も付け加えて提言しました。その結果、昨年は（1）無料

休憩所がテント内Iこ設けられ、今まで立ち食いしていた子ども連の姿がなくなり、また、疲れた老人への清子の

利用などが大変明か、雲囲気に変わりました。（2）助児、高鈴音などを乗せた来訪者の願事場の確保について

は今年度から配慮するとのことでした。さ引こ（3）公民鮨条の反省会、芸術・文化の発表会的要素への変更、

（4）ボトムアップのための規約改正などについて巨ま今雀の同塵として考えたいとのことであり、長年の慣習、生い

立ち経過などを一挙に改革することの難しさを輔惑いたしました。これからの問削、新しく担当される重点にご

努力いただきますよう期待したいと存じます。

やがて寒い冬ともおさらばし、今年の遇鼓高校野球の行進曲「班YBESTOF朋YuFE」の素晴らしい音楽

とともに暖かい桜の季節も目前です．どうぞ、い一フまでもお元気で、いろいろイベントのある公民館へも足を運ん

で下さいませ。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　公民館運営委員　薪晴美

お知らせ

☆面影一丁目は交差点や三叉路が多く危険です■。交通には充分注意していただくのはもちろんですが、数ヶ所

に停止線などを新設するよう市および警察に要当茎しました。来年度の予算で奥行してもらえる予定です。

☆集会所入り口（消火桝わき）に投書箱（ご意見番）を新設しましたので、町内を良くするための要隻や意見を

お寄せ下さい。耕蕃・中機などの劣悪な投書は云絶対しないでください。

☆17班および19柾のゴミステーシヲン付近に掲示板を新設しましたので、

周辺の柾は町内会に関するお知らせ、班内の島知らせなどを拇示して

有効に活用してください。


